

# *Prisionero de Guantánamo relata por primera vez ante la corte las torturas de la CIA*

---

Image not found or type unknown



**Base Naval de Guantánamo**

La Habana, 29 oct- Un prisionero de Guantánamo que fue sometido a un brutal programa de interrogatorios del Gobierno de EE.UU. tras los atentados del 11-S relató este jueves lo sucedido ante la corte, informa AP.

Fue la primera vez que alguno de los llamados detenidos de alto valor retenidos en la base estadounidense en Cuba pudo testificar sobre lo que el país norteamericano calificó como "interrogatorio mejorado", que a su vez es tachado por muchos de torturas.

Majid Khan, de 41 años, ciudadano de Pakistán y antiguo residente de los suburbios de Baltimore

(Maryland, EE.UU.) que se convirtió en mensajero de Al Qaeda, contó durante el juicio cómo fue sometido a dolorosos abusos en los centros de detención clandestinos de la CIA conocidos como 'lugares negros', mientras le presionaban para obtener información.

Según el hombre, repetidamente le colgaron desnudo de una viga del techo y le rociaron agua helada para mantenerlo despierto durante varios días.

Asimismo, Khan reveló que fue golpeado, sometido a enemas forzados, agredido sexualmente y lo privaron de alimentos.

"Les rogaba que se detuvieran y les juraba que no sabía nada", declaró el prisionero, agregando que si supiera algo, "lo habría contado ya".

Un informe del Comité de Inteligencia del Senado de EE.UU., publicado en 2014, también detalla parte del trato que recibió Khan y denuncia a la CIA de infligir dolor y sufrimiento a los prisioneros relacionados con Al Qaeda, más allá de los límites legales.

"Traté de enmendar las cosas"

Por su parte, el prisionero confirmó los abusos de la CIA. "Cuanto más cooperaba y les contaba, más me torturaban", aseguró.

Asimismo, Khan se disculpó por sus acciones y afirmó que asume toda la responsabilidad, así como aseveró que perdonó a quienes lo torturaron. "También traté de enmendar las cosas. Por eso me declaré culpable y cooperé con el Gobierno estadounidense", explicó.

¿Qué pasará con Khan ahora?

Ahora, la pena del hombre se reducirá a 11 años y también se acreditará el tiempo que pasó en prisión preventiva desde su declaración de culpabilidad en 2012. Es decir, se prevé que a principios del próximo año Khan sea liberado y reubicado en un tercer país, ya que no puede volver a Pakistán.

Majid Khan pasó unos tres años en los centros clandestinos de detención de la CIA antes de que lo llevaran a Guantánamo en septiembre de 2006. En febrero de 2012, el hombre se declaró culpable por cargos de conspiración, asesinato y apoyo material al terrorismo en un acuerdo que conmutaba su condena a cambio de cooperar con las autoridades en otras investigaciones. Según Khan, adoptó la ideología radical tras la muerte de su madre, a la que calificó como la persona más importante de su vida. (Tomado de RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275474-prisionero-de-guantanamo-relata-por-primera-vez-ante-la-corte-las-torturas-de-la-cia>



**Radio Habana Cuba**